



---

Parole à notre évêque du 15 octobre 2022

---

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente

Cette semaine Mgr Hervé Gosselin reçoit Marine Cavalier et Anne Ménager, coresponsables de la maison de Rosalie. Une maison pour femmes enceintes seules, pour leur permettre d'accueillir cet enfant. La maison de Rosalie ouvrira ses portes en décembre 2022 à Chalais en sud Charente.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 21/02/2026 -  
<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-15-octobre-2022/>